

ABSTRAK

Rayi Annisa. 2019. “Perilaku Pencarian Informasi Mahasiswa Jurusan Pendidikan Bahasa Indonesia Universitas Negeri Padang”. *Makalah*. Program Studi Informasi Perpustakaan dan Kearsipan, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Universitas Negeri Padang.

Dalam makalah ini dibahas tentang kebutuhan informasi dan perilaku pencarian informasi mahasiswa Jurusan Pendidikan Bahasa Indonesia Universitas Bung Hatta. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apa saja kebutuhan informasi serta bagaimana perilaku pencarian informasi mahasiswa Jurusan Pendidikan Bahasa Indonesia Universitas Bung Hatta.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara wawancara langsung terhadap mahasiswa Jurusan Pendidikan Bahasa Indonesia yang sedang mengerjakan skripsi di ruangan skripsi Perpustakaan Universitas Bung Hatta dengan berpedoman kepada kisi-kisi wawancara yang telah disediakan dengan memanfaatkan alat bantu berupa pena, kertas, dan handphone Vivo Y83 sebagai alat perekam wawancara.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan sebagai berikut. Pertama, mahasiswa Jurusan Pendidikan Bahasa Indonesia akan mencari informasi di perpustakaan universitas lain, dan Perpustakaan Daerah apabila informasi yang dibutuhkan tidak dapat dijumpai di Perpustakaan Universitas Bung Hatta serta mengunjungi ruangan baca dan ruangan skripsi dalam pencarian informasi. alat penelusuran Informasi OPAC (*Online Public Access Catalog*) sudah dimanfaatkan dengan baik dalam penelusuran informasi di Perpustakaan Universitas Bung Hatta sehingga waktu yang dibutuhkan dalam pencarian informasi dapat di persingkat yaitu 1 sampai 2 jam. Sebelum melakukan pencarian informasi, informan akan mencatat hal apa saja yang akan ditelusuri sehingga informasi yang ditemukan bisa dimanfaatkan dan sesuai dengan kebutuhan. Kedua, motivasi mahasiswa Jurusan Pendidikan Bahasa Indonesia mengunjungi perpustakaan hanya karena sedang mengerjakan skripsi yang membutuhkan banyak referensi dalam penulisan skripsi.

Kata kunci: perilaku, pencarian informasi, motivasi